

# クラスだより <春号>

2024 年度

ひなた保育園

## 保育目標

- ・感性豊かな子ども
- ・発見できる子ども
- ・認め合える子ども

## 保育理念

子どもの力を信じ  
優しい心と豊かな感性を育てる



ひなた保育園では、年 4 回クラスだよりを発行しております。本年度より、写真を入れたり、枠を大きくしたりと少し様式を変更いたしました。お子さまの成長などを、共に感じていただけたら嬉しく思います。

## クラスのわらい

### つくし組

- ・一人ひとりの生活リズム、個性、発達に応じた信頼関係を築く
- ・聞く、見る、触るなどの経験を通して感覚遊びを楽しむ

### せり組

- ・保育者との人間関係のもと、自分でしようとする気持ちが芽生える
- ・いろいろなものに興味を持ち、気づいたり感じたりする

### のいちご組

- ・快適な環境のもと、基本的な習慣を徐々に自分でしようとする
- ・経験の中で感じた事や、思い浮かべた事を感じたままに表現して楽しむ

### みつば組

- ・自我が成長し、自分について認識と同時に、家族、友だち等の関係が分かる
- ・感じた事や思った事を様々な形で自由に表現する

### ふきのとう組

- ・友だちとの繋がりが深まり、集団で活動することを楽しむ
- ・友だちとイメージを共有しながら、想像したことをいろいろな方法で表現する

### たけのこ組

- ・人の立場を理解して行動し、自主と協調の姿勢や、態度が身に付く
- ・友だちとイメージを広げながら、いろいろな表現を楽しみ、達成感を味わう



## 各クラスの様子

### つくし組 (0 歳児)

入所から 2 カ月ですが、たくさんの成長が見られます。あんよやすりばいができるようになったり、お外に行く事に慣れて、バギーに乗ると喜ぶようになりました。保育士の顔も覚えてくれて、顔を見るとかわいい笑顔を見せてくれます。

先日、つくし組初のお誕生会をしました。かんむりをかぶってお誕生カードをもらって、ハッピーバースデーの歌をうたいました。これから 1 人ひとりの成長を側で感じ、お誕生日をお祝い出来ることを楽しみにしています。

一年間よろしくお願いします！



### せり (1 歳児)

進級児 8 名、新入児 7 名でスタートし、2 カ月程が経ちました。新しい環境に緊張する姿もありましたが、今では笑顔で過ごす時間が増え、子ども同士の交流も多く見られるようになりました。園での生活習慣も身に付き、美味しそうに給食を食べ、お昼寝もぐっすり眠れるようになった子どもたちです。

園外保育に出かけるとタンポポなどの草花やダンゴ虫、てんとう虫などを見つけ、「何だろう？」と興味いっぱいの様子。これからもたくさんの発見、経験が出来るよう過ごしていきたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。

★人気手遊び…「りんごころころ」「あんぱん食パン」  
保育者の真似っこをしながら楽しく歌ってます！



## のいちご組（2歳児）

新しい環境に不安な表情が見られた子どもたちも今では生活に慣れ、好きな玩具で遊んだりテラスで体操したり思い思いに過ごしています。

園外保育に出かけると、虫探しやお花摘みに大忙しな子どもたち。虫を捕まえると「なになに〜」とすぐに輪ができ観察の始まり。ミズズやカエルを触るのがへっちゃらになってきました。先日は、たくさん歩き電車が近くで見られる場所まで行きましたが、通過する大きな音に怖さを感じ「怖い〜」と言って泣いてしまう子もいました。

これから少しずつ歩く練習をして遠くの公園でたくさん遊びたいと思います。



## ふきのとう組（4歳児）

ひとつお兄さんお姉さんになった子どもたちは、新しい環境にドキドキしながらも、進んでお支度をしたり、気の合う友達同士ごっこ遊びをするなど、のびのびと過ごしています。園外保育では、白とピンクが混ざった花を見て「白からだんだんピンクになるんじゃない〜？」と言ったり、三つ葉を摘み小川に沈ませ、反射した光を「キラキラマジック〜」と表現したり。自然に触れた子どもたちから出てくる言葉は素敵なものばかりですね。

また、クラスの中で椅子取りゲームやフルーツバスケットが好きな子どもが多いです。梅雨の時期になり室内遊びが増えるため、室内での過ごし方や水分補給に注意しながら保育を進め、また、友だちの幅が広がるような遊びを工夫していきたいと思います。



## みつば組（3歳児）

みつば組に進級し期待感と不安感が沢山入り混じる中での生活が始まりました。初めの方はお支度や生活の流れなど慣れずに混乱している様子でしたが、お支度ボードを活用したり、お友達同士で助け合い、この二カ月でみるみる成長していく様子が見られます。

最近ではテラスでおやつを食べることが多く、上の階から外を見ながら食べ、「外で食べるの楽しいね」「あそこで運動会するんだよ」などと、楽しそうな会話がきこえてきます。

夏にはプール遊びなども始まり、より一層楽しいことが増えてきます。沢山のお友達と関わりながらさらに成長が見られる事と思います。



## たけのこ組（5歳児）

年長組からお当番活動が始まりました。「あしたはだれ？」（「お当番の日に）おやすみになったらどうしよう」など、自分の仕事に責任を持つ子どもの姿が日々見られます。「ねんちょうさんになったからおひるねしたくない！」「えんそくはディズニーランドがいい！」という言葉も聞こえ、年長としての1年間を楽しみにしている子ども達の気持ちがほほえましいですね。自覚と喜びの気持ちを大事にしていきたいと思います。

先日、クラスで言い合いのケンカがありました。ケンカしていた二人の話を聞いてどうしようかと思っていると、とりにいたお友達が「どっちもわるいところあるから、おたがいさまのごめんなさいでいいんじゃない？」と一言。二人もその一言に納得し、「ごめんなさい」と仲直りすることができました。子ども同士で解決することができた一場面でした。

